

POLSEK

Aipda Asep Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Datangi Pertokoan Mini Market Guna Sampaikan Pesan kamtibmas kepada Petugas Jaba Toko dan Pengecekan CCTV

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 5, 2023 - 01:22



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindangbarang, Cianjur, yaitu Aipda Asep Suherman dan Bripta Firman, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan fokus patroli someah (sosial, moral, dan spiritual) guna mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas di kontrol pertokoan mini market yang buka hingga malam hari. Jum, at -4/08/2023

Patroli KRYD ini dilakukan secara intensif dan berkesinambungan di wilayah Kecamatan Sindangbarang, termasuk melakukan pemeriksaan CCTV di mini market untuk meningkatkan pengawasan dan keamanan. Bhabinkamtibmas berdialogis dengan pemilik mini market dan petugas keamanan untuk memastikan langkah-langkah pengamanan yang efektif dalam mencegah tindak kejahatan.

Aipda Asep Suherman menyatakan, "Kegiatan Patroli KRYD dan pemeriksaan CCTV di mini market merupakan langkah preventif kami untuk menjaga keamanan di tempat-tempat yang menjadi target potensial kejahatan. Kami mengajak pemilik dan pengelola mini market untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan mengadopsi langkah-langkah keamanan yang tepat."

Bripka Firman menambahkan, "Kami juga berinteraksi dengan masyarakat sekitar untuk memberikan pesan kamtibmas tentang pentingnya kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Warga diminta untuk melaporkan setiap hal mencurigakan yang terjadi di sekitar mini market."

Kapolres Cianjur AJBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustadi, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan Patroli KRYD dan pemeriksaan CCTV di mini market.

"Keberadaan Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah. Dengan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari tindak kejahatan," ujar Iptu Dadang Rustadi.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD dan pemeriksaan CCTV di mini market, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindangbarang dapat meningkat, sehingga warga dan pengunjung merasa lebih aman saat beraktivitas di sekitar mini market yang buka hingga malam hari.